

línea 10
FRENDEMÁS FUENTES

EL QUE YA no sale ni a tomar la luz del sol y se mantiene escondido es el Procurador capitalino, **Miguel Ángel Mancera**.

Desde hace 3 semanas, cuando la Secretaría de Seguridad Pública federal presentó a la banda de "Los Petriciolet", que puso en jaque las investigaciones de la PGJDF contra "La Flor", el funcionario prácticamente está desaparecido.

Y para colmo, la única ocasión que salió en televisión fue para defender a sus agentes, por el caso de un **suicidio en galeras**, el 7 de agosto, el resultado fue fatal, pues aceptó que "El Apá" ni siquiera está involucrado en el **caso Martí**.

Hasta antes de que capturaran a Los Petriciolet, a Mancera le gustaba aparecer en actos públicos, incluso sin relevancia, y dar declaraciones. Incluso el martes, en la consignación de la banda que secuestró y asesinó a **Yolanda Cavallios Coppel**, Jesús Zapata, su vocero, fue el único que salió a dar la cara.

¿El Procurador creará aquello de que "calladito se ve más bonito"?

MAL PARADA quedó **Martha Delgado**, secretaria de Medio Ambiente local, cuando se refirió a la crisis de **agua** en el DF.

Y es que dijo que el mayor problema está en el **Sistema Cutzamala** e inmediatamente fue corregida por su jefe, **Marcelo Ebrard**, quien dijo que el **acuífero** capitalino es el que más preocupa, pues

está sobreexplotado.

Ante ello, Delgado no tuvo más opción que **guardarse** sus opiniones sobre un tema que, se supone, debería conocer a detalle. ¡Ups!

QUIENES se preguntan en dónde anda el equipo de transición de **Mario Palacios**, Delegado electo en **Benito Juárez** a los mejor tendrían que buscar... ¿en la **Benito Juárez**?

Según cuentan, **Rubén López Córdoba**, director de Comunicación Social del actual Jefe Delegacional, **Germán de la Garza**, está a punto de dar el sí para aventarse el doblete; es decir, para ser ratificado por Palacios en su cargo.

Pero ahí no para la cosa pues quien comienza a sonar fuerte para ser la mano derecha del nuevo delegado es el diputado local panista por la Benito Juárez, **Jorge Romero**.

Oseáse que se puede anticipar cierto grado de continuidad en esa demarcación pintada de azul.

A PESAR de las **impugnaciones** en el IEDF y en el TEDF en su contra, a **Demetrio Sodi**, Delegado electo en Miguel Hidalgo, se le ha visto muy **relajado**.

Tan es así que el "no panista" ya inició el proceso de entrega-recepción con el actual Delegado **Alfredo Vinalay**.

Peeero, ante el cuestionamiento sobre los procesos en su contra sólo atina a decir que la impugnación será más larga y desgastante que la misma campaña.

¿Se referirá a él o para los quejosos encabezados por **Ana Guevara**?

demis@reforma.com

